
 
 

 
Montag, 31. Jänner 2019 

 
 
 

Anfragebeantwortung  
(lt. Satzung der ÖH) 

 
 

Fraktion: Ring Freiheitlicher Studenten (RFS) 
Datum der Anfrage: 15. Jänner 2019 

Gerichtet an: Vorsitz ÖH 
 

1. Wie viele Anträge wurden in der aktuellen Wahlperiode gestellt? 
 

Aus den öffentlichen Protokollen der vergangenen BV Sitzungen, die für alle und damit auch den RFS 
einsehbar sind, lassen sich diese Periode 199 Anträge ablesen.  Wir kommen den Rechten der 
Opposition gerne nach und haben sie deswegen durchgezählt. In Zukunft würden wir uns wünschen, 
dass tatsächlich nur Dinge abgefragt werden, die sich nicht auch selbst beantworten lassen.  

 
2. Von welchen Fraktionen stammen die Anträge? Ich bitte um eine Auflistung der Anzahl der Anträge 

nach Fraktionen. 
 

AG: 32 
JUNOS: 20 
VSStÖ: 19 
GRAS: 16 
FLÖ: 14 
RFS: 14 
KSV (KJÖ): 3 
No Ma´am: 2 

 
 


